

Crean Grupo Interparlamentario de amistad Uruguay-Cuba

Image not found or type unknown



Crean Grupo Interparlamentario de Amistad Uruguay-Cuba

La Habana, 3 junio (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular de la República de Cuba resaltó la víspera en la cuenta oficial en Twitter la creación del Grupo Interparlamentario de Amistad Uruguay-Cuba, en el Palacio Legislativo “Jóse Artigas” de ese hermano país.

El tuit del Parlamento cubano destacó “Acogemos con satisfacción la constitución del Grupo Parlamentario de Amistad #Uruguay-#Cuba, que contribuirá al fortalecimiento de las relaciones entre nuestros pueblos”, aseguró

Zulan Popa Danel, embajadora de Cuba en Uruguay, firmó el acta de constitución del grupo en presencia de cubanos residentes, intelectuales y amigos de la solidaridad, según refirió la cuenta de Twitter de la embajada.

“Acompañaron en ceremonia de firma Acta de constitución Grupo de amistad Interparlamentario

#Uruguay y #Cuba en el Palacio Legislativo José Artigas cubanos residentes, intelectuales y amigos de la solidaridad”, dice la publicación.

Estuvieron presentes, además, como parte de la delegación uruguaya, Nicolás Viera, presidente de la Comisión de Asuntos Internacionales de la Cámara de Representantes, quien reconoció el valor de la solidaridad del pueblo cubano, y Raúl Lozano, vicepresidente de la Comisión de Asuntos Internacionales de la Cámara de Senadores. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/289633-crean-grupo-interparlamentario-de-amistad-uruguay-cuba>



Radio Habana Cuba